
 
Stadtrat Dörflinger erläutert, dass die vorgelegte Drucksache die Fortsetzung des Beschlusses der 
Ratsversammlung ist, ab 01.07.2012 wieder eine eigene Leitstelle zu betreiben. 
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